

# プラスハートニュース

2017年2月号 NO.92

発行元：(株)カワムラ機工 スマイル委員会

新しい年が始まり、そして1月20日に決算を迎えました。カワムラ機工の55期スタートです。会社としての目標もありますが、個人としての目標も達成できるように1年頑張っていきたいと思えます。皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

今年の恵方は

北北西だよ

2月3日は節分ですね。

でも、皆さん知っていましたか？実は節分は毎年2月3日だと思われていますが、節分の次の日の立春が太陽の角度によって決まるので、毎年節分の日は前後するらしく、2021年の節分は2月2日になるそうです。私は知らなくてビックリしました。節分といえば、やっぱり恵方巻きです。節分の日、その年の恵方を向いて太巻きを食べるという風習は、関西から始まったものですが、今では全国的に定着しているようです。元々は、大阪の海苔問屋協同組合が節分のイベントとして行ったのをマスコミが取り上げたのをきっかけに広まったものだから。

福を巻き込む → 巻き寿司。福を切らない → 包丁を入れない。

一種の縁起かつぎですが、結構楽しいものです。食べ終わるまで話を  
してはいけないんですよ。毎年無言で食べようと思いつつ、  
失敗してしまいます。

今回は、無言で食べられるようにがんばるぞ〜(^^)o

## 家族で初詣に行きました

1月4日に出雲大社に初詣に行ってきました。  
例年にない穏やかな天気でした。  
マニュアル通りに参拝して帰りにお守りと破魔矢を買いました。  
出雲大社は縁結びで有名ですが、お守りは縁結びではなく開運お守りを買いました。  
効果を期待して肌身離さず持っていたと思います。



破魔矢は、正月の縁起物として寺院・神社で授与される矢の事で、「魔除け」や「1年の好機を射止める」など言われています。神棚や床の間に祀ると思いますが、最近では自宅に神棚や床の間がないお宅も増えていますよね。飾る場所がないからと、破魔矢を授かるのを遠慮する

人もいるそうです。破魔矢は神様から授かる縁起物なので、神様を見下す事にならないように、大人が目線よりも上に祀るようにしたらいいそうです。

悪い気や魔物が入ってこないように玄関に飾る人もいますし、家族が集まる場所としてリビングに飾る人もいます。

祀る方角は気にしなくても良いとの事ですが、気になるようなら、「凶の方角」に向けておきましょう。  
2017年の凶の方角は、「酉年」なので「卯の方角」つまり、東になります。

